
第７回八戸西スマートインターチェンジ地区協議会（書面協議）【要旨】 

 

 

１ 日時 

令和６年１月 29 日（月） 

 

２ 議事 

 ▼ 第７回八戸西スマートインターチェンジ地区協議会の議案に対する回答 

（１）供用開始から現在までの利用状況について 

  【意見】 

〇東日本高速道路株式会社 東北支社 総合企画課⾧ 

     ①事務局会議での意見を踏まえ、当初実施計画書で想定されていた効果について現況 

      どのように発現されているのか検証頂きたい。 

〇東日本高速道路株式会社 東北支社 管理事業統括課⾧ 

     ②今後は、実施計画書に記載されている「期待される整備効果」が発現されているか 

      検証し、その結果をお示しいただきたい。 

〇東日本高速道路株式会社 東北支社 八戸管理事務所⾧ 

  ③利便性の向上等５項目に対する効果の検証が必要かと思われます。 

 〇八戸商工会議所 会頭 

  ④実績は計画を上回っているとのことですが、市街地の混雑解消の効果はどうでしょ 

うか。 

【対応】 

   ①～④について、データ収集し、分析・検証して参ります。 

 

   （２）利用促進方策の進捗状況について 

【意見】 

    〇国土交通省 東北地方整備局 道路部 道路計画第二課⾧ 

   ①利用促進策において、八戸西スマート IC の外部向け市⾧講演での PR の取り組みに 

ついて、とても効果的な内容であると思います。HP 及び SNS での周知と併せ、各 

地に足を運んで情報発信することでより効果的に八戸西スマート IC の認知度向上を 

図ることができると考えます。 

        ②また、八戸西スマート IC の整備に伴う整備効果についても、フォローアップの上、 

地区協議会で提示し意見を仰ぐことで、より精度の高いものとなると考えます。 

〇東日本高速道路株式会社 東北支社 総合企画課⾧ 

  ③案内標識の追加設置等について、設置後の効果等を把握するためにアンケート調査 

   等の実施を検討頂きたい。 



 

〇東日本高速道路株式会社 東北支社 八戸管理事務所⾧ 

        ④スマート IC の利用促進として、ETC の更なる普及が望まれる。 

         地区協議会から ETC を利用することで受けられる割引（お得感）についての広報に 

         ついて検討頂きたい。 

        ⑤どういった人が利用しているのかを把握するうえでインターペアが把握できれば、 

         広報の対象が見えてくるのではないか。 

・三陸道と八戸西 SIC の利用傾向 

・八戸駅周辺住民の八戸西スマート IC の利用傾向 

・八戸北方面への利用傾向 など 

【対応】 

  ①～⑤について、意見を踏まえ、今後検討して参ります。 

 

▼ 会議資料の公表について 

【結果：全会一致で承認】 


